

Álvaro Obregón, con tres aspirantes visibles

Además de la posible reelección de Lía Limón, quien privilegiaría contender por la CDMX, para la alcaldía suenan los morenistas Valentina Batres y Eduardo Santillán. / 22

BATALLA ELECTORAL POR LAS ALCALDÍAS

DISPUTA POR — ÁLVARO — OBREGÓN

AL POSIBLE INTENTO DE REELECCIÓN DE LA ACTUAL ALCALDESA se suma otra mujer al tablero, quien empuja su proyecto desde el Congreso, y un hombre con amplia trayectoria

POR GEORGINA OLSON

Alvaro Obregón es la alcaldía con la tercera lista nominal más grande de la ciudad: son 613 mil 783 electores.

Hasta el momento los tres aspirantes más visibles para tratar de ganar esas simpatías en las elecciones de 2024 en esa demarcación: la actual alcaldesa, la panista Lía Limón; la diputada local por Morena Valentina Batres, y

el representante morenista ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Eduardo Santillán.

Sin embargo, Lía Limón también ha expresado su interés por ser candidata de la Alianza Va por México a la Jefatura de Gobierno.

“En caso de que no fuera la candidata a la Jefatura de Gobierno, sí contemplaría la reelección, pero en principio estoy buscando la candidatura a la Jefatura



de Gobierno”, dijo en entrevista con **Excélsior**.

De sus credenciales, expresó que tiene amplia trayectoria en la administración federal y local.

“En el gobierno federal ya fui subsecretaria de Gobernación; directora general de la Secretaría de Desarrollo Social, donde eché a andar un programa de desarrollo social desde ceros; he sido diputada federal, local, y tengo buenos resultados en una alcaldía sumamente compleja, que es la tercera más poblada de la ciudad, después de Iztapalapa y Gustavo A Madero”, señala.

Valentina Batres también habló de sus cualidades con este diario: “30 años trabajando territorialmente en Álvaro Obregón, desde que realizaba trabajo como promotora (de derechos de la población y acceso a servicios). Son 30 años que, obviamente, no son todos en Morena, pero están dentro de una larga vida de un movimiento que busca transformar la vida pública y política del país, la ciudad y, en este caso, de Álvaro Obregón”.

Eduardo Santillán destaca su conocimiento del territorio, pero también su quehacer en la administración pública y legislativa.

“Soy originario de Álvaro Obregón y toda mi vida profesional y política ha estado en Álvaro Obregón; conozco cada una de sus colonias, pueblos, barrios y unidades habitacionales, y tengo la experiencia

tanto desde el ámbito legislativo como desde la administración. Conozco perfectamente bien sus problemas y a partir de eso puedo aportar experiencia para mejorar las condiciones en la alcaldía”.

Sobre las posibilidades de que Morena gane la elección el año que entra, la alcaldesa Limón comentó: “No, para nada; no lo digo yo, lo dicen todas las encuestas y ellos lo saben. Ya tuvieron su chance y lo hicieron terrible, y no veo con quién contenderían, la verdad”.

Por el contrario, Batres consideró que Morena tienen “muchas posibilidades” de ganar: “Estamos fortaleciendo la unidad al interior de Morena en Álvaro Obregón: es una alcaldía muy diversa, hay muchos liderazgos muy buenos que tienen experiencia y se han sumado a este movimiento en diferentes momentos y creo que estamos haciendo un gran trabajo de reconocer la aportación de todos, de respetarla;

vamos a llegar fortalecidos y fortalecidos al proceso de 2024, eso es la clave para nuestra posibilidad de triunfo”.

Para Lía Limón, Álvaro Obregón es una alcaldía “con muchísimos contrastes; una geografía muy compleja, con todo el

tema de las barrancas”.

Consideró

que algunos de los temas en los que ha tenido mejores resultados son seguridad, “porque si se analizan nuestras alcaldías (las gobernadas por la oposición) con las de Morena, por ejemplo Gustavo A. Madero o Iztapalapa, que son las dos más pobladas, junto con Álvaro Obregón, pues en esta es donde de más recursos invertimos en el tema de seguridad; son casi 400 millones de pesos al año”.

Entre los resultados de la estrategia Blindar AO asegura que “está la reducción de los delitos de alto impacto en un 33%, comparando los primeros ocho meses del 2023 con los primeros ocho meses del 2022, y se ha registrado una reducción de 50% en feminicidios, y de 30% en el delito de violación”.

En ese mismo rubro, la diputada Batres consideró que “falta escuchar más a los vecinos, porque es una alcaldía muy plural en sus problemáticas y se requiere reconstruir el tejido social como un mecanismo que sustente las estrategias de seguridad”.

“Se requiere que se atiendan los graves problemas de una capa social



de jóvenes que se han quedado sin alternativas, hoy se combate eso desde una política social que es muy amplia a nivel federal y del gobierno local, pero la alcaldía tiene que contribuir también a eso”.

La alcaldesa destaca que en Álvaro Obregón hoy están operando las estancias infantiles que el gobierno de Morena había cancelado.

“Hoy en Álvaro Obregón se atiende a más niños y niñas de los que se atendiera antes de que se cancelara el programa”, dijo.

En la atención a las mujeres, destacó que su administración tiene una estrategia integral de apoyo mediante la atención a las víctimas de violencia “con el programa Contacto Mujer, con la Línea Aliada y con los Puntos Violeta”.

Desde la perspectiva de Batres aún se requiere “hacer justicia social en una alcaldía donde el 70% de las 250 colonias son populares; allí se requiere una gran inversión pública para mejorar la infraestructura que le corresponde a la alcaldía”, pues, consideró, no ha habido suficiente inversión en la materia.

Santillán, quien en 2021 fue candidato a la alcaldía, considera que se requieren mejorar los servicios públicos, así como “la conclusión de obras estratégicas, como es el Tren México-Toluca, así como todo el complejo que deberá concluirse en (la estación) Observatorio, la Línea 3 del Cablebús, que llegará a Santa Fe pueblo, y debe proyectarse su ampliación hacia otras zonas de Álvaro Obregón”.

También cree que “tiene que fortalecerse mucho la relación institucional de la alcaldía Álvaro Obregón con el gobierno de la ciudad y con el gobierno federal. Le ha hecho mucho daño el ánimo de confrontación que ha tenido esta administración encabezada por Lilia Limón”

759
MIL 137
habitantes tiene la
alcaldía Álvaro
Obregón

613
MIL 783
ciudadanos de esta
alcaldía están en la
Lista Nominal





2023-09-18

Batalla electoral por las alcaldías: Disputa por Álvaro Obregón

Autor: Georgina Olson

Álvaro Obregón es la alcaldía con la tercera lista nominal más grande de la ciudad: son 613 mil 783 electores.

Hasta el momento los tres aspirantes más visibles para tratar de ganar esas simpatías en las elecciones de 2024 en esa demarcación: la actual alcaldesa, la panista Lía Limón; la diputada local por Morena Valentina Batres, y el representante morenista ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Eduardo Santillán.

Sin embargo, Lía Limón también ha expresado su interés por ser candidata de la Alianza Va por México a la Jefatura de Gobierno.

En caso de que no fuera la candidata a la Jefatura de Gobierno, sí contemplaría la reelección, pero en principio estoy buscando la candidatura a la Jefatura de Gobierno", dijo en entrevista con Excélsior.

De sus credenciales, expresó que tiene amplia trayectoria en la administración federal y local.

En el gobierno federal ya fui subsecretaria de Gobernación; directora general de la Secretaría de Desarrollo Social, donde eché a andar un programa de desarrollo social desde ceros; he sido diputada federal, local, y tengo buenos resultados en una alcaldía sumamente compleja, que es la tercera más poblada de la ciudad, después de Iztapalapa y Gustavo A Madero", señala.

Valentina Batres también habló de sus cualidades con este diario: "30 años trabajando territorialmente en Álvaro Obregón, desde que realizaba trabajo como promotora (de derechos de la población y acceso a servicios). Son 30 años que, obviamente, no son todos en Morena, pero están dentro de una larga vida de un movimiento que busca transformar la vida pública y política del país, la ciudad y, en este caso, de Álvaro Obregón".

Eduardo Santillán destaca su conocimiento del territorio, pero también su quehacer en la administración pública y legislativa.

Soy originario de Álvaro Obregón y toda mi vida profesional y política ha estado en Álvaro Obregón; conozco cada una de sus colonias, pueblos, barrios y unidades habitacionales, y tengo la experiencia tanto desde el ámbito legislativo como desde la administración. Conozco perfectamente bien sus problemas y a partir de eso puedo aportar experiencia para mejorar las condiciones en la alcaldía".

Sobre las posibilidades de que Morena gane la elección el año que entra, la alcaldesa Limón comentó: "No, para nada; no lo digo yo, lo dicen todas las encuestas y ellos lo saben. Ya tuvieron su chance y lo hicieron terrible, y no veo con quién contendrían, la verdad".

Por el contrario, Batres consideró que en Morena tienen "muchas posibilidades" de ganar: "Estamos fortaleciendo la unidad al interior de Morena en Álvaro Obregón: es una alcaldía muy diversa, hay muchos liderazgos muy buenos que tienen experiencia y se han sumado a este movimiento en diferentes momentos y creo que estamos haciendo un gran trabajo de reconocer la aportación de todos, de respetarla; vamos a llegar fortalecidas y fortalecidos al proceso de 2024, eso es la clave para nuestra posibilidad de triunfo".

Para Lía Limón, Álvaro Obregón es una alcaldía "con muchísimos contrastes; una geografía muy compleja, con todo el tema de las barrancas".

Consideró que algunos de los temas en los que ha tenido mejores resultados son seguridad, "porque si se analizan nuestras alcaldías (las gobernadas por la oposición) con las de Morena, por ejemplo Gustavo A. Madero o Iztapalapa, que son las dos más pobladas, junto con Álvaro Obregón, pues en esta es donde más recursos invertimos en el tema de seguridad; son casi 400 millones de pesos al año".

Entre los resultados de la estrategia Blindar AO asegura que "está la reducción de los delitos de alto impacto en un 33%, comparando los primeros ocho meses del 2023 con los primeros ocho meses del 2022, y se ha registrado una reducción de 50% en feminicidios, y de

30% en el delito de violación".

En ese mismo rubro, la diputada Batres consideró que "falta escuchar más a los vecinos, porque es una alcaldía muy plural en sus problemáticas y se requiere reconstruir el tejido social como un mecanismo que sustente las estrategias de seguridad.

Se requiere que se atiendan los graves problemas de una capa social de jóvenes que se han quedado sin alternativas, hoy se combate eso desde una política social que es muy amplia a nivel federal y del gobierno local, pero la alcaldía tiene que contribuir también a eso".

La alcaldesa destaca que en Álvaro Obregón hoy están operando las estancias infantiles que el gobierno de Morena había cancelado.

Hoy en Álvaro Obregón se atiende a más niños y niñas de los que se atendiera antes de que se cancelara el programa", dijo.

En la atención a las mujeres, destacó que su administración tiene una estrategia integral de apoyo mediante la atención a las víctimas de violencia "con el programa Contacto Mujer, con la Línea Aliada y con los Puntos Violeta".

Desde la perspectiva de Batres aún se requiere "hacer justicia social en una alcaldía donde el 70% de las 250 colonias son populares; allí se requiere una gran inversión pública para mejorar la infraestructura que le corresponde a la alcaldía", pues, consideró, no ha habido suficiente inversión en la materia.

Santillán, quien en 2021 fue candidato a la alcaldía, considera que se requieren mejorar los servicios públicos, así como "la conclusión de obras estratégicas, como es el Tren México-Toluca, así como todo el complejo que deberá concluirse en (la estación) Observatorio, la Línea 3 del Cablebús, que llegará a Santa Fe pueblo, y debe proyectarse su ampliación hacia otras zonas de Álvaro Obregón".

También cree que "tiene que fortalecerse mucho la relación institucional de la alcaldía Álvaro Obregón con el gobierno de la ciudad y con el gobierno federal. Le ha hecho mucho daño el ánimo de confrontación que ha tenido esta administración encabezada por Lía Limón".

CONSULTA AQUÍ LAS NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA

*mcam